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① 学校給食の運営について 

 学校給食は学校給食法に掲げる「適切な栄養の摂取による健康の保持増進を図る

こと」を始めとする７つの目標を達成するために実施されている。そのためには行

政・学校現場・保護者・子どもたち等、給食に関わるすべての人々が高い目的意識

を持って取り組まなければならないと考える。 

 今回の質問では学校給食を給食提供前の給食費徴収管理・食材調達・調理の場面

に絞って以下の通り質問する。 

（１）給食費の徴収状況と未納対策について伺う。 

（２）平成２８年６月１７日に文部科学省から県教育委員会に出された「学校現場

における業務の適正化に向けて（通知）」を町は把握しているのか伺う。 

（３）（２）で示した通知を町が把握しているのなら、「学校給食費などの学校徴

収金会計業務の負担から教員を解放する」という点についての町の今後の取組を

伺う。 

（４）給食費の公会計化への考えを伺う。 

（５）食材の高騰、また予定されている消費税増税に対する対応について伺う。 

（６）現在の調理場施設内の環境についてどのように考えているのか伺う。 

（７）調理員の待遇改善について検討を求める声を聞くがどのように考えているの

か伺う。 


